



„Ich habe vom Propheten - Allahs Segen und Frieden auf ihm - zehn Gebetseinheiten erlernt

Von Ibn 'Umar - möge Allah mit ihm und seinem Vater zufrieden sein - wird überliefert, dass er sagte: „Ich habe vom Propheten - Allahs Segen und Frieden auf ihm - zehn Gebetseinheiten erlernt: Zwei Gebetseinheiten vor dem Mittagsgebet (Dhuhr) und zwei danach, zwei Gebetseinheiten nach dem Abendgebet (Maghrib) in seinem Haus, zwei Gebetseinheiten nach dem Nachtgebet ('Ischa) in seinem Haus und zwei Gebetseinheiten vor dem Morgengebet (Fajr). Es war eine Zeit, in der niemand zum Propheten - Allahs Segen und Frieden auf ihm - vorgelassen wurde. Hafsah berichtete mir, dass er, wenn der Gebetsrufer zum Gebet rief und die Morgendämmerung begann, zwei Gebetseinheiten betete.“ In einem anderen Wortlaut heißt es, dass der Prophet - Allahs Segen und Frieden auf ihm - nach dem Freitagsgebet zwei Gebetseinheiten betete.

[Absolut verlässlich (Sahih)] [Alle Versionen sowohl von al-Buchary, als auch Muslim in ihren "Sahih-Werken" überliefert]

'Abdullah Ibn 'Umar - möge Allah mit ihm und seinem Vater zufrieden sein - erklärt, dass zu den freiwilligen Gebeten (Nawafil), die er vom Propheten - Allahs Segen und Frieden auf ihm - erlernt hat, zehn Gebetseinheiten gehören, die als „As-Sunan Ar-Rawatib“ bezeichnet werden. Zwei Gebetseinheiten vor dem Mittagsgebet (Dhuhr) und zwei danach, und zwei Gebetseinheiten nach dem Abendgebet (Maghrib) in seinem Haus, und zwei Gebetseinheiten nach dem Nachtgebet ('Ischa) in seinem Haus, und zwei Gebetseinheiten vor dem Morgengebet (Fajr). So ergeben sich insgesamt zehn Gebetseinheiten. Und was das Freitagsgebet betrifft, so betet man danach zwei Gebetseinheiten.

<https://sunnah.global/hadeeth/de/show/3062>